

月・火・水曜日と3日間、

伊藤公英先生

たいです。

は詰めを詰めて本番を迎え が高まってきました。 対戦相手も決定して、 清水美春先生

応援指示のパネルを並べる野球部部員

不安はありましたが、今日 家庭で自主練習だったので

て下さい。 にすると90点で、あとの10ました。今日の練習を点数 の練習にその結果が出てい 点は全校生徒と合わせるこ



## なった。そこで、 の合同練習がおこなわれ、 3 月 14 日、 体育館でチアと吹奏楽部とリー 先生方に応援に対して感想をいなわれ、多くの先生がご覧に



速報新聞

### キマグレ

発行所 彦根東高等学校

新聞部 彦根市金亀町4番7号



ポンポンを振るチアリーダーたち

本田里沙先生

ン りが形になってきました。 みんなの頑張

出ています。1人1短期間でよく成果が からはもっとその気く出ています。これ 欲しいです。 持ちをもっと出して 応援する気持ちがよ 人が野球部のために、

# 小島利和先生

も盛り上げていきた時間があり、徐々にきました。25日までかし、次第に見えて

## るか 最 松 んなかったです。し るかは、はっきり見 取初のうちはどうす

えなかったです。

音を合わせる吹奏楽部

宜先

てきてきてヽ‥‥だりにないってきてきてん。チアの わせていくだけです。 あとは全校生徒と合

てきました。 チアのだいぶんよくまとまっ

村井三幸先: